Neue Stühle für die Kirche

Auch die Erlöserkirche Fürstenfeldbruck sucht Paten – diesmal für Sitzgelegenheiten. »Nach 35 Jahren sind die Stühle, die wir im Gemeindehaus benutzen, zum Großteil kaputt«, heißt es in dem Spendenaufruf. Mit einer Rochade sollen Kirchenstühle ins Gemeindehaus wandern und für den Gottesdienst im Zuge der anstehenden Kirchenrenovierung neue Sitzgelegenheiten angeschafft werden.

Wer die Patenschaft für einen ganzen Stuhl übernimmt und dafür 150 Euro spendet, werde namentlich auf dem Stuhl verewigt, stellt die Gemeinde in Aussicht. Aber auch Teilpatenschaften für Stuhlbeine, Sitzfläche oder Lehne zu je 50 Euro seien möglich. Ziel sei, dass die Gemeinde beim Weihnachtsgottesdienst 2020 auf neuen Stühlen sitze – »im besten Fall sogar auf dem eigenen«, heißt es im Flyer.